
尾張旭市議会議長殿

一般質問(代表く西3)通告書

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により 12月定例会において

男1絲氏のと船り質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。
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別紙                    氏 名  日比野 和雄    

質 問 事 項 

 

№  １   

ＡＥＤの状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 先日の報道特集でＡＥＤについて放映していました。大阪府堺市での事例

でしたが、緊急事態発生の中でＡＥＤを活用し一命をとりとめた方のインタ

ビュ―記事を基に構成された番組でした。本市における、ＡＥＤの状況につ

いて、お尋ねいたします。 

 

（１）緊急時におけるＡＥＤの使用について 

               

（２）本市のＡＥＤ導入状況について 

        

（３）本市のＡＥＤ活用状況について 

   

（４）本市のＡＥＤ搬送システムについて 

       

（５）ＡＥＤ活用の今後の目標について 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

2 

 

別紙                    氏 名  日比野 和雄     

質 問 事 項 

 

№  ２   

健康遊具について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 私の住んでいる地域には、田畑があり、公園も多く点在しています。中高

年の多数の人々が、ウオーキングや散歩、また公園の鉄棒などを利用して健

康づくりをしています。 

 大人向けや高齢者向けという訳でなく、そこにあるものを活用していると

いった感じです。最近見かけたのですが健康遊具が設置してあるところがあ

りました。皆さんウオーキングや散歩の途中に寄って使用しているといった

ところです。それらの状況についてお伺いします。 

 

（１）健康遊具を設置した経緯について 

 

（２）設置状況、どこにどのような遊具が備えてあるか 

 

（３）ホームページ、ウオーキングマップなどでの周知について 

 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


